

Concert de musique baroque à l'église

Dimanche 4 décembre à 16 h, à l'église de Pont-de-Vaux, (chauffée) l'association "Les amis des orgues de Pont-de-Vaux" organise un concert avec l'ensemble baroque "La Ciaccona", dans un répertoire d'œuvres de Bach, Telemann, Clarke, Vivaldi, Sammartini, Corelli et Albinoni.

Avec Émilie Volle au hautbois baroque et à la flûte à bec, Isabelle Lubrano-Lavadéra aux violes de gambe et Virginie Pillot au clavecin.

En préambule : Trumpet tune de Jeremiah Clarke par Michel Carrage.

Créé en 2012 par Émilie Volle, Isabelle Lubrano-Lavadéra et

Stéphanie Rogele, l'ensemble La Ciaccona, s'est spécialisé dans l'interprétation de musiques dites "anciennes" en proposant de nombreux concerts en Bourgogne du Sud. Depuis d'autres musiciens ont rejoint La Ciaccona : « Toujours passionnées par les musiques anciennes Émilie Volle et Isabelle Lubrano-Lavadéra proposent des programmes de musique renaissance comme baroque, mais leur curiosité et leur plaisir de rencontrer et échanger avec d'autres les amènent à se tourner doucement vers les musiques contemporaines et médiévales et tout cela en accordant une place de plus en plus importante à la danse »

indique Rémy Poilane, président des Amis des Orgues de Pont-de-Vaux.

Après le concert, le public est invité à rejoindre les artistes à un pot de l'amitié à la salle bleue de la mairie.

Entrée: 8 €, gratuit pour les mineurs. Prévente à 7 € à l'office de tourisme. Les amis des orgues de Pont-de-Vaux : 03 85 30 31 12; <http://orgues.pont-devaux.free.fr/>; remy.poilane@free.fr

L'ensemble La Ciaccona réunit trois musiciennes dont Virginie Pillot au clavecin.

